



# 10月 宅魂

(たっこん)

令和元年度 学校だより 令和元年9月30日発行

学校教育目標

『自ら学び、みんなと共に、たくましく生きる子どもの育成』



京都市立大宅小学校

校長 西山 正晃

京都市山科区大宅五反畠町 69-2

TEL (075) 591-0015

FAX (075) 591-0096

E-mail:oyake-s@edu.city.kyoto.jp

9月も終わりを迎え、朝夕はめっきり涼しくなりました。10月は運動会や自転車運転免許教室など、子どもたちが楽しみにしている行事が多いです。早寝・早起き・朝ご飯などをしっかりとし、体調管理に十分努めてほしいと思います。ご家庭でも早寝・早起きなどの規則正しい生活ができているか、ご確認よろしくお願ひいたします。

10月19日（土）の運動会に向け、練習を始めます。熱中症の対策として、水分補給を十分していきます。水筒のお茶の量も少し多めにしてください。予備日は10月25日（金）です。詳しくは、以前配布しました別紙をご覧ください。



## 令和2年度 入学届受付および就学時健康診断について

### 1 入学届受付期間

＜受付日＞ 令和元年10月24日（木）から11月6日（水）

＜受付時間＞ 午前9時から午後6時

○就学通知書は10月23日（水）頃に山科区役所より保護者へ郵送されます。

ご家庭への到着は、10月24日（木）以降となります。

○北門よりお入りいただき、南校舎（一番奥の校舎）1階職員室前へお越しください。

\*なお受付は土・日曜日と祝日は除きます。（運動会が延期になった場合は、10月25日もご遠慮ください。）

＜注意事項＞

○入学届に必要事項を記入の上、保護者の方が本校職員室前に持参し、提出してください。  
児童が学校を持ってきての受付はできません。

○半日入学・入学式等のご案内は、後日お知らせいたします。

※京都市立小学校以外の小学校に入学を予定している方についても、入学届を必ず提出してください。

※国立・私立小学校等へ進学される予定の場合や入学式までに転居される場合であっても、入学届の提出が必要です。入学届提出後、その小学校への入学が許可されたときに、その小学校の「入学許可書」（合格証明書は不可）を本校に提出し、入学変更の手続きを速やかに行ってください。

### 2 就学時健康診断

○11月22日（金）午後1時30分～2時15分受付

・時程については、入学届ご提出時にお知らせいたします。

・就学前の必須の健康診断です。他校に進学される方も、必ず受診が必要です。



# 10月行事予定



日	曜	行事	保健・PTA・その他	まなび	部活動
1	火	第1回 運動会係活動		○	
2	水		SSW・SC来校 5組・2・5・6年歯科検診	○	柔・卓・将
3	木		フツ素		
4	金			○	陸・B
5	土		PTA本部 学区民体育祭前日準備		
6	日		学区民体育祭		
7	月	クラブ活動 卒業アルバムクラブ活動写真撮影			▽
8	火	第2回 運動会係活動	検尿1日目	○	
9	水		検尿2日目 SSW・SC来校	○	柔・卓 将・茶
10	木	銀行振替日 1年ALT	フツ素		
11	金	4年ALT 5・6年ジュニア京都検定 第1回 運動会全校練習	地生連合同パトロール	○	陸・B
12	土				
13	日		学区民体育祭予備日		
14	月	体育の日			
15	火			○	
16	水		SSW来校	○	卓・▽・将
17	木	第2回 運動会全校練習	フツ素		
18	金	運動会前日準備・第3回 運動会係活動			
19	土	運動会			
20	日		子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で 【京都はぐくみ憲章】を実践しましょう！		
21	月	運動会代休日	【京都はぐくみ憲章】を実践しましょう！		
22	火	即位礼正殿の儀 6年全市陸上競技記録会・持久走記録会	京都はぐくみ憲章		
23	水	小中連携授業研修会	SSW・SC来校	○	
24	木	入学届受付開始(11月6日まで)	フツ素		
25	金	運動会予備日			B・陸
26	土	全市バレーボール交流会	PTA本部 運営 サタデースクール		
27	日				
28	月	委員会活動	支部保健研修会(東部文化会館)		▽・柔
29	火	4年自転車運転免許教室	再検尿	○	
30	水	4年自転車運転免許教室予備日 5年社会見学	SSW・SC来校 1・3・4年歯科検診 移動図書館こじか号11:00～11:40	○	卓
31	木		フツ素		



# 5年 長期宿泊学習「花背山の家」

## <初日>

降雨のため、入所式後に予定を変更して所内ラリーを行い、花背山の家での見通しをもちました。「花背山の家」での初めての野外炊事は「カレーライス」でした。各係でしっかりと協力できたので、どの班もとても美味しく出来上りました。

## <2日目>

朝7時、鏡山・九条弘道・桃山南小学校のみなさんと合同で「朝のつどい」を行いました。学校紹介は英語を使い、工夫を凝らした内容でした。続いて、魚つかみを行いました。幻の魚「イワナ」を掴んで炭火で焼き、美味しくいただきました。

## <3日目>

予定を変更し、フライングディスクゴルフと冒険の森に挑戦しました。全身を動かし、爽やかな汗をかきました。最後は、待ちに待ったキャンプファイヤーです。レクリエーション係を中心に、どのプログラムも大盛り上がりでした。

## <最終日>

楽しかった「花背山の家」ともお別れの日がきました。午前中は、クラフトづくりに取り組みました。可愛いウッドキーホルダーが完成しました。退所式では所員の方に、しっかりと挨拶をして、「花背山の家」を後にしました。

グループで協力して活動し、子どもたちは一回り成長できました。「花背山の家」で学んだことを今後の学校生活に活かしてほしいと思います。



# 3・4年 社会科「火事をふせぐ」

9月12日（木）3・4年生は、京都市消防局山科消防署と山科消防団大宅分団の皆さんにお越しいただき、防火についての学習を行いました。子どもたちは、消防団器具庫の中を見たり、実際に救助をする時の動きを見学したりして、学習を深めました。

学習を通して、火災に対処する社会的な仕組みが身近にあるということや消防署と消防団がしっかりと協力・連携していることに気付けていました。



# 6年「大宅中学校文化祭」

9月20日（金）大宅中学校で文化祭が開催されました。6年生がリコーダーで「島唄」を披露し、中学校の先輩と心を一つにして、「翼をください」を合唱しました。中学生の発表はどれも素晴らしく、子どもたちは自然と笑顔になっていました。



# 4年「社会福祉施設での学習」

9月20日（金）～9月26日（木）4年生は社会福祉施設で体験学習をしました。

事前学習で学んだことを活かし、利用者の方と交流をしたり、歌やリコーダー、踊りなどを披露したりしました。温かい拍手が送られ、子どもたちはとても誇らしげでした。

施設の皆様、子どもたちの学習にご協力いただき、ありがとうございました。

